

Information über die Errichtung eines neuen Empfangs im Foyer

Frankfurt, im November 2021

Liebe Bewohnerinnen und Bewohner,

ab Montag, dem 29. November wird aus Sicherheitsgründen ein neuer Empfang im Foyer erbaut.

Dieser neue Empfang ist Teil eines Sicherheitskonzepts, welches wir für unser Haus umsetzen müssen.

Dazu wird ein komplett neuer Empfang im Foyer direkt gegenüber unseres Haupteingangs errichtet.

Für die Arbeiten ist es erforderlich, dass der Bereich der Sitzgruppen vor unserem Café und Kiosk „EMMAS“ während der Bauarbeiten großflächig abgesperrt wird und als Aufenthaltsbereich nicht zur Verfügung stehen wird.

Unser Café und Kiosk „EMMAS“ bleibt jedoch während der Arbeiten geöffnet, lediglich der Zugang ist nur über den Kiosk möglich.

Die durch die Arbeiten entstehenden Beeinträchtigungen und die damit einhergehende Lärmbelästigung versuchen wir so gering wie möglich zu halten. Mit den Firmen ist vereinbart, dass grundsätzlich die Arbeiten von Montag bis Freitag von 8:00 Uhr bis 16:00 Uhr stattfinden.

Der „alte“ Empfang mit seinem Team wird Ihnen aber auch währenddessen zur Verfügung stehen.

Wenn alles wie geplant läuft, sind die wesentlichen Arbeiten am 23.12.21 abgeschlossen.

Auch auf unserem Außengelände wurden Baumaßnahmen begonnen, die ebenfalls aus dem Sicherheitskonzept resultieren.

Wir werden Sie weiterhin informieren.

Wir danken Ihnen schon jetzt für Ihr Verständnis und Ihre Geduld.

Herzliche Grüße

Thorsten Krick
Geschäftsführer